

# Wir Steirer



Impressum: Fd.Iv.: FPÖ Landesgruppe Steiermark,  
Conrad-von-Hötzendorf-Straße 58, 8010 Graz  
E-Mail: weiz@fpoe-stmk.at, Tel.: +43 (0)316 / 70 72 - 95  
Bezirksparteiobmann Patrick Derfer, Politische Information

AUSGABE OKTOBER 2022

**BIRKFELD**

**KONKRET · KRITISCH · FREIHEITLICH**

## Wir Wünschen allen Familien und Betreuerinnen viel Freude mit der Kinderkrippe!



**Endlich ultraschnelles Glasfaser-Internet für die ganze Familie.**

**ÖFIBER** Anschluss jetzt zum limitierten Aktionspreis von nur € 299 bestellen und von der größten Auswahl an Internet-Anbietern profitieren.

**Machen Sie sich fit für die Zukunft. So geht Glasfaser.**

Birkfeld sagt JA zur Zukunft!



Alle Infos finden Sie unter:  
[www.oefiber.at/birkfeld](http://www.oefiber.at/birkfeld)



Österreichische  
Glasfaser  
Infrastruktur  
Gesellschaft

## Sanierung Kindergarten Haslau – Ein großer Schritt zum unbefristeten Vertrag!

Die „Sommerferien“ nutzte die Familie Kulmer, um den Anforderungen des Landes Steiermark an den Kindergarten in Haslau gerecht zu werden. Es wurde eine zusätzliche Freispielfläche geschaffen, sowie die Innenräume umgestaltet bzw. umgebaut. Derzeit gibt es eine Befristung für ein weiteres Jahr, durch die Umsetzung der Anforderungen sollte einer unbefristeten Verlängerung des Kindergartens Haslau jedoch nichts im Wege stehen. Wir bedanken uns recht herzlich für das Engagement der Familie Kulmer, zum Wohle der nächsten Generationen.



## Unterwegs in der Region ...



**Ehrungen der Mitglieder der FF Koglhof  
im Zuge der Fahrzeugsegung**



**Tankaktion in Miesenbach**



**1. Birkfelder Nagelturnier**



**Straßenturnier Haslau**



## Es braucht eine gedeihliche Lösung für die Feistritzalbahn!

**FPÖ-Antrag auf Durchführung einer Volksbefragung zur Feistritzalbahn wurde im Ausschuss geparkt; Freiheitliche treten für Weiterbetrieb der Regionalbahn parallel zum Lückenschluss des Radweges R8 ein.**

Am Samstag, den 03.09.2022 veranstaltete die Interessensgemeinschaft Feistritzalbahn, eine überparteiliche Plattform zum Erhalt der Feistritzalbahn, eine Demonstration in den Gemeindegebieten Anger und Thannhausen im Bezirk Weiz. Rund 200 Teilnehmer nahmen daran teil. Unter ihnen auch FPÖ-Landtagsabgeordneter und Vizebürgermeister Patrick Derler sowie Vertreter von anderen politischen Parteien. Der Hintergrund: Im Herbst letzten Jahres wurde bekannt, dass die Feistritzalbahn aufgrund eines Konkurses des Mehrheitseigentümers vor dem Aus steht. Die Mehrheit der Anteile ging auf die Marktgemeinde Birkfeld über, weswegen die Gemeinde auch entsprechendes Interesse an einer Lösung für die Regionalbahn haben sollte. Um die Bevölkerung in die kostenintensive Entscheidungsfindung einzubinden, brachte die FPÖ zuletzt einen Antrag auf Durchführung einer Volksbefragung zur Causa Feistritzalbahn im Gemeinderat ein. „Aus freiheitlicher Sicht sollte auch die Bevölkerung miteingebunden werden. Unser Antrag auf Abhaltung einer Volksbefragung stieß vorerst auf wenig Zustimmung im Gemeinderat und wurde lediglich im Ausschuss geparkt“, so der freiheitliche

Vizebürgermeister Patrick Derler, der bei der Demonstration sowohl einen Weiterbetrieb der Feistritzalbahn mit touristischer Nutzung als auch den Lückenschluss des Radweges R8 von Koglhof über Neudörfel Richtung Birkfeld forderte.

Bereits im Jahr 2016 sprach sich der Birkfelder Gemeinderat für den Erhalt der Feistritzalbahn und den Radweg-Lückenschluss aus. Zuletzt fand gemeinsam mit Gemeinderäten anderer Fraktionen eine Begehung der angedachten Radweg-Route statt, wobei festgestellt wurde, dass auch eine kostengünstigere Alternativroute realisierbar wäre. „Für uns Freiheitliche steht fest, dass es eine nachhaltige Lösung für die Feistritzalbahn braucht. Wir wollen die Bevölkerung in diese wichtige und zukunftsweisende Entscheidung einbinden, um in Erfahrung zu bringen, wie die Bürger zu den möglichen Varianten stehen. Die FPÖ Birkfeld wird sich jedenfalls weiterhin für den Erhalt der Feistritzalbahn sowie zum Ausbau des Radweges in einem adäquaten Kostenrahmen einsetzen. Immerhin handelt es sich dabei um eine Regionalbahn mit langjähriger Tradition“, so Derler abschließend.



# Geschätzte Bevölkerung!

## Die Kluft und die Spaltung der Bevölkerung war in der Zweiten Republik wohl noch nie so evident, wie derzeit. Wie kam es dazu?

Zuerst haben uns die Corona-Krise und die damit verbundenen Maßnahmen und Freiheits-einschränkungen der Regierung von Schwarz und Grün auseinandergetrieben. Wir Freiheitliche stellen immer die Freiheit bzw. Wahlfreiheit in den Mittelpunkt und nahmen keine Einteilung der Gesellschaft in Geimpfte und Un-geimpfte vor.

Danach kamen die ÖVP-Chat-Krise und ihre weitreichenden Auswirkungen auf die österreichische Staatsführung, mit all ihren Intrigen und Machenschaften rund um Kurz, Beinschab, Blümel, Schmid und vielen mehr. Diesen Herrschaften ging es kaum um die Bevölkerung und deren Anliegen, sondern nur um den eigenen Machterhalt.

Darauf folgten die Ukraine-Krise und die damit verbundenen Russlandsanktionen. Die Situ-

ation im Energiesektor, im Bereich der Teuerung und der Inflation hat sich damit massiv verschärft. Darüber hinaus haben Vertreter der österreichischen Regierung und auch der Bundespräsident mit vielen fragwürdigen Aussagen die in der Verfassung festgeschriebene immerwährende Neutralität Österreichs nachhaltig beschädigt.



Viele fleißige Österreicher wurden in den letzten drei Jahren von der Politik enttäuscht und im Stich gelassen. Daher bitte ich Euch: Lasst uns gemeinsam dieses verkrustete und fehlgeleitete System abwählen. In wenigen Tagen habt ihr die Möglichkeit dazu. Wählen wir gemeinsam unseren freiheitlichen Kandidaten Dr. Walter Rosenkranz zum Bundespräsidenten – für Freiheit, Frieden, Sicherheit, Neutralität und Wohlstand.

Euer Landtagsabgeordneter  
**Vzbgm. Patrick Derler**

**FPO** DIE SOZIALE HEIMATPARTEI

KOMPROMISSLOS FÜR  
**ÖSTERREICH**

AM 9. OKTOBER  
**DR. WALTER ROSENKRANZ**

WALTER-ROSENKRANZ.AT